
Sitzung der Stadt-SV Kaiserslautern am 20.12.2010 
Ort St. Franziskus Gymnasium, Filmsaal 

Beginn 8:30 

Anwesende Marie Langguth (Hohenstaufen Gymnasium) 

Kevin Schira (HS Bännjerrück) 

Ann-Kathrin Zissmann (HS Bännjerrück) 

David Hutchins (Burggymnasium) 

Alexander Schaburow (Burggymnasium) 

Lisa Weber (Rittersberggymnasium) 

Felix Kupferer (Rittersberggymnasium) 

Anke Dosch (St. Franziskus Gymnasium) 

Ricarda Rahm (St. Franziskus Gymnasium) 

Stefan Fott (BBS II) 

Cem Keskin (BBS II) 

Kristin Meuler (BBS II) 

Lisa-Marie Berg (St. Franziskus Realschule) 

Lea Gies (St. Franziskus Gymnasium) 

Pauline Eckfelder (St. Franziskus Realschule) 

Dustin Ginter (Fritz-Walter-Schule) 

Christopher Koblischeck (Fritz-Walter-Schule) 

Marvin Pieper (IGS Bertha v. Suttner) 

Johannes Kreimlinger (Barbarossaschule) 

Tim Mertel Blinn (Hohenstaufen Gymnasium) 

Sebastian Graf  (Hohenstaufen Gymnasium) 

Alexander Pfleger (Hohenstaufen Gymnasium) 

Jasmin Awan (Hohenstaufen Gymnasium) 

Dennis Licht (Bertha-von-Suttner IGS) 

Mischa Fisterer (Bertha-von-Suttner IGS) 

Patrick Smytzek (Burggymnasium) 

Robin Montezo (Burggymnasium) 

Lukas Stemler (Hohenstaufen Gymnasium) 

Protokollanten Alexander Pfleger, Lukas Stemler 

 

Tagesordnung: 

 
TOP 1 Begrüßung und Vorstellung, Feststellen der Beschlussfähigkeit 
TOP 2 Was ist überhaupt die StadtschülerInnenvertretung? 
TOP 3 Wahl eines Vorstands 
TOP 4 Wahl der Delegierten zum Schulträgerausschuss  
TOP 5 Wahl der Delegierten zur LandesschülerInnenkonferenz 
TOP 6 Vernetzung zwischen den Schulen 
TOP 7 Bericht der LSK-Delegierten 
TOP 8 Besprechung von Problemen, Fragen etc.,  
die die Schulen in eurer Stadt betreffen 
TOP 9 Sonstiges 
 

 Allgemeiner Konsens 
 Tagesordnung wird einstimmig angenommen 

 

 
 



TOP 1: Begrüßung und Vorstellung, Feststellen der Beschlussfähigkeit 
 
Lukas begrüßt alle Anwesenden, stellt sich und den Vorstand vor und leitet eine Vorstellungsrunde 
ein. 
 
Bei 19 Schulen in der Stadt Kaiserslautern ist die SSV mit 28 anwesenden Delegierten von 10 
verschieden Schulen beschlussfähig. 
 

TOP 2: Was ist überhaupt die StadtschülerInnenvertretung? 
 
Alex erläutert kurz die Struktur der regionalen und überregionalen SV-Strukturen und erklärt die 
Funktion der Stadt-SV. 
 

TOP 3: Wahl eines Vorstands  
 
Es kann noch ein Vorstandsmitglied nachgewählt werden. 
Marvin erklärt kurz die Arbeit des Vorstands. 
 
Es stellen sich zur Wahl: 
Cem  4 JA Stimmen; 6 NEIN Stimmen; 18 Enthaltungen 
Kristin 17 JA Stimmen; 1 NEIN Stimmen; 10 Enthaltungen 
Felix 4 JA Stimmen; 3 NEIN Stimmen; 21 Enthaltungen 
David 12 JA Stimmen; 0 NEIN Stimmen; 16 Enthaltungen 
Kevin 20 JA Stimmen; 4 NEIN Stimmen; 4 Enthaltungen 
 
Damit ist Kevin gewählt. 
 

TOP 4: Wahl der Delegierten zum Schulträgerausschuss 
 
Lukas und Alex stellen kurz die Arbeit der Delegierten zum Schulträgerausschuss vor. 
 
Es stellen sich zur Wahl: 
Stefan Fott  
Felix Kupferer 

 
Beide Kandidaten werden jeweils einstimmig gewählt. 
 

TOP 5: Wahl der Delegierten zur LandesschülerInnenkonferenz 
 
Die SSV will dieses Amt neu vergeben, da einige der Delegierten nicht zur nächsten LSK können. 
Die SSV KL darf 6 Delegierte zur LSK entsenden. 
 
Es stellen sich zur Wahl: 
Lukas Stemler Einstimmig gewählt 
Lisa Weber 14 JA Stimmen; 1 NEIN Stimmen; 9 Enthaltungen 
David Hutchins 9 JA Stimmen; 2 NEIN Stimmen;  17 Enthaltungen 
Sebastian Graf Einstimmig gewählt 
Marie Langguth Einstimmig gewählt 
Tim Mertel – Blinn Einstimmig gewählt 
Cem Kenkin 6 JA Stimmen; 0 NEIN Stimmen; 22  Enthaltungen 
 
Stefan Fott 7 JA Stimmen; 3 NEIN Stimmen; 18 Enthaltungen 



Felix Kupferer 7 JA Stimmen; 3 NEIN Stimmen; 18 Enthaltungen 

 
Damit sind Lukas, Sebastian, Marie, Tim, Lisa und David gewählt. 
 
TOP 6: Vernetzung zwischen den Schulen  
 
Marvin berichtet, dass die Basisdelegierten und der Vorstand plant, den Schulen, die noch nicht auf 
den Sitzungen vertreten waren, einen Besuch abzustatten. 
 

TOP 7: Bericht der LSK-Delegierten 
 
Lukas und Marvin berichten von der letzten LSK. 
 

TOP 8: Besprechung von Fragen, Problemen, etc. , die die Schulen in eurer Stadt betreffen 
 
Viele Anwesende berichten über Probleme an ihrer Schule, wie z.B. nötige Renovierungen. 
 

TOP 9: Sonstiges 
 
Tim spricht darüber, dass der Cave Club regelmäßig Veranstaltungen als Oberstufenparty betitelt, 
ohne mit den Schulen darüber zu sprechen. 
Die SSV will einen Brief verfassen, in dem sie den Cave Club darauf hinweist, dass die meisten Leute 
mit dem Wort Oberstufenparty eine Unterstützung der Schulen assoziieren. 
 
 
Sitzungsende um 11:30h 
-- 
 
 


